

Préserver les salles de spectacle dans le quartier

- Îlot Saint-Laurent
- Le Spectrum
- Le Medley
- Le Musée Juste pour Rire
- Recommandations
- Le nouveau Spectrum



Que la Ville s'implique plus activement en utilisant les moyens qui sont à sa disposition.

Que la Ville fasse preuve de leadership afin de préserver ou sauver des institutions culturelles qui risquent de fermer, notamment en refusant de collaborer avec les spéculateurs qui souhaitent proposer des changements réglementaires ou de zonage.

Qu'on prévoie la reconstruction d'une salle de spectacle de 2000 places en remplacement du Spectrum sur le site de la SHDM, que cette condition soit incluse pour que soient accordés des permis.

Que la Ville intervienne et joue un rôle actif de premier plan pour permettre la réouverture de salles abandonnées comme le Musée Juste pour rire et l'ancien Cinéma Parisien.

Que l'îlot faisant face au Métropolis soit réservé à un usage culturel (cinéma, salle de spectacle ou cabaret) et qu'on exclue un projet résidentiel.







Merci

